



JOSE LUIS CALLEJA

Representantes del colectivo de viudas posan en el hogar del jubilado.

## Malestar entre las viudas de Ermua por la falta de un local de reuniones

La asociación funciona hace siete años sin un espacio fijo

**AINHOA LASUEN** ERMUA

Representantes de la asociación de viudas de Ermua ha expresado su malestar por la falta de un espacio donde celebrar sus reuniones. Desde que se fundó este colectivo, hace siete años, sus componentes han estado deambulando de un local a otro. «El colmo» ha sido el cierre del Ayuntamiento durante los fines de semana. Las viudas se reunían en el ático últimamente.

«Hasta ahora nos defendíamos a trancas y a barrancas, pero, sin las reuniones de los domingos, qué vamos a hacer, porque era lo que le daba vida a la asociación», afirmaron representantes de la junta directiva de este colectivo.

«El ático —añadieron las portavoces de las viudas— era un lugar imprescindible para poder reunirnos. Si no tenemos local, ¿qué tenemos que hacer, tirar la toalla y quedarnos en casa?».

Estas mujeres aseguran que contar con un local es imprescindible para la vida de la asociación. «Necesitamos un local para reunirnos el domingo. El resto de colectivos tiene una vida social durante este día pero, algunas de nosotras, si no es por la reunión mensual del segundo domingo

del mes, no saldríamos, porque tendríamos que salir solas a dar un paseo. Muchas veces, la reunión no es más que una excusa para juntarse con las amigas y airearse un poco».

La asociación que lucha por evitar la soledad de las mujeres que han perdido a su marido defiende el interés de su labor. «Evitamos que las mujeres viudas se encierren en su mundo. Con los hombres es diferente, porque han tenido una vida social, pero en nuestro caso debemos trabajar para no caer en la soledad».

### Colectivo dinámico

La asociación cuenta en la actualidad con 200 socias y desde

la junta directiva opinan que «podríamos ser más si tuviéramos un local donde estar».

Aseguran no pedir un local muy espacioso, ni siquiera un sólo para ellas. Tienen claro que el movimiento asociativo de Ermua es muy activo y se conforman con «un pequeño local donde pasar la tarde del domingo y organizar nuestras actividades. No tiene por qué ser sólo para nosotras, ya que la mayor parte del resto de los colectivos no se junta el domingo. Nosotras podríamos ocupar ese local durante estos días».

La asociación ha solicitado este local al Ayuntamiento mediante una nota interna y se encuentra a la espera de una respuesta.

El colectivo de viudas es uno de los más dinámicos de Ermua y durante todos estos años ha organizado numerosas salidas, cursos, conferencias, clases de euskera, de natación y de costura, además de una reunión o charla cada segundo domingo de mes.